



Parution du mardi 11 mai 2021

DEPARTEMENT JEUNES

RETRAIT du PROJET du CHALLENGE SPORTIF U14-U18 de FIN de SAISON

Sous réserve des recommandations sanitaires de reprise,

Sous réserve des recommandations sportives de reprise imposées par l'Etat.

La date de reprise du football en extérieur avec contact serait fixée au **Mercredi 9 juin**. Il ne laissant donc que 3 week-ends sur le mois de juin 2021.

En conséquence, la commission Département Jeunes abandonne le projet du challenge sportif initialement imaginé sur 5 journées.

Les clubs disposeront ainsi de 3 week-ends pour organiser des tournois ou de matchs amicaux sous reverse d'autorisations. Ces manifestations doivent être déclarées au district Artois (pas de frais associés).

Pascal WATEL, pour la commission